

みどり

令和7年度 第7号

令和7年9月30日

校長 関根 恵一

運動会をきっちりやり遂げ、仲間と協力する体験をとおして、どの子もひとまわりたくましく成長しました。明日から10月。過ごしやすい気候となるので、学習や運動にじっくり取り組んでほしいと思います。また、秋の校外学習、修学旅行など、楽しみな行事もたくさんあります。保護者の皆様、引き続き、お子様の体調管理をよろしくお願ひいたします。

美土里小の運動会 ~「パワーと心を全集中！ 目指せ！ 日本一の運動会」~

9月27日（土）に、運動会を開催しました。猛暑日が続く中でしたが、朝の業前活動をうまく利用して、6年生のリーダーシップのもと、練習を工夫してきました。

美土里小学校はこの3年間、「児童主体の運動会」を目指して、児童が考え、動き、運動会を創り上げています。特に「団別表現」は、6年生が中心となり「表現の振りつけを考え、上学年が下学年に教える」ことに挑戦しています。先生方はそれを見守り、児童の主体的な姿や工夫を褒めることに徹してきました。

運動会当日も、6年生が1年生の動きをサポートするなど、児童の笑顔もたくさん見られました。

また、各団の雰囲気もとてもよく、みんなで運動会を盛り上げ、楽しんでいる様子も見られました。

保護者やご家族、地域の皆さんにたくさん声援していただきました。ありがとうございました。



△ スローガンと各団の6年生の目標



△ 子どもたちの笑顔と元気に天気も応援



△ 妙義団 笑顔とリズムに乗ったダンス



△ 赤城団のダンス 力強いフィナーレ



△ 棚名団の「キレッ キレ」のダンス



△ みかぼ団 息の合ったダンスパフォーマンス



△ 1年生の遊競技「チェッコリ玉入れ」



△ 2年生の遊競技の結果発表



△ 団別対抗リレーの1年生がスタート



△ 6年生アンカーへバトンがつながる



△ ベストパフォーマンス賞は「みかぼ団」



△ 総合優勝の「みかぼ団」の仲間たち